
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
14. Dezember, 19 Uhr Matheball
16. Dezember, 18 Uhr Erstiversammlung
19. Dezember, 18 Uhr Weihnachtsfeier

Protokoll der FSR-Sitzung vom 11. Dezember 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.34 Uhr

Anwesende: Martin Böhm (ab 18:25), Ben Breitinger, Carolin Büchting, Laura
Caspers, Julia Dany, Anna Dymshits (ab 18:21), Antonia ’Minnie’ El-
lerbrock, Michael Fedders (bis 19:18), Patrick Haase, Thomas Häßel
(ab 18:25), Laura Jambek, Laura Khaze, Antonia ’Toni’ Körner (ab
18:37), Berber Lorke, Maria Matveev (ab 18:19), Benjamin Nettes-
heim, Fabien Nießen, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt,
Mark Schneider, Valentin von Bornhaupt (ab 18:41), Magdalina von
Wunsch (bis 19:02), Aaron Wild (ab 18:21), Zbigniew Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der vorletzten Woche wird abgeklopft.

TOP 1: Berichte

Rektorengespräch: Benni berichtet vom Rektorengespräch.

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 884.

Einkauf: Laura K.+C. waren einkaufen und bitten darum, mit dem neuen Mopp pfleglich um-
zugehen und dass er nicht verschwindet. Paul Stahr hängt die gekaufte Magnetwand beim
Fachschaftstag auf.

EPG: Marena berichtet von der EPG-Sitzung.

KoMa: Maria berichtet, dass das EMA, die Clemens-August-Grundschule und Bonns Fünfte uns
Schlafplätze zusichern – falls die Stadt zusagt. Die ist langsam, aber es sieht eher gut aus.
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QVM: Benni berichtet, dass Maria, Felix und er sich heute mit Herrn Welter getroffen haben, um
unsere QV-Vorschläge anzusprechen. Wir müssen kein Geld für eine Außentafel einplanen,
weil die schon seit zwei Jahren geplant ist, aber man braucht erst Gutachten, damit man ein
Fundament dafür gießen kann.

Barrierefreiheit: Maria war beim Baudezernat wegen der Barrierefreiheit vom GHS. In 6 Jahren
ist eine Komplettsanierung geplant, vorher ist ein Umbau nicht vorgesehen. Man braucht
immer zwei Fluchtwege und es gäbe nach der Änderung nur einen barrierefreien Fluchtweg.
Darum lieber gar nicht barrierefrei. Wir müssten zum Rektor, um die Priorität der We10 höher
zu stufen, aber selbst dann wäre es wahrscheinlich billiger, ein neues Gebäude zu bauen als
den GHS barrierfrei zu machen, weil die Wegelerstraße denkmalgeschützt ist. Wir wollen es
trotzdem mal versuchen.

FSV-Wahl: Toni berichtet von der FSV-Wahl, gibt das Wahlergebnis bekannt und beglückwünscht
alle anwesenden Gewählten. Siehe Anhang.

TOP 2: Veranstaltungen

Ball: Die Versicherung für den Ball war teurer als geplant. Da die Deko günstig war, lässt sich viel
der Mehrausgaben dadurch kompensieren. Alle Karten sind verkauft, es gibt nur noch ein paar
Helferkarten. Die Playlist steht. Restliche Helferschichten werden verteilt:

Schicht Garderobe Einlass
18:45-20 Marena, Ben Berber, Johanna
20-21 Benni, Julia Jonte, Berber
21-22 Laura J., Sebastian Bieni, Berber
22-23 Eva Tilman, Svenja —
23-0 Berber —
0-1 Rike, Lennard, Berber —

Awareness Maria, Julia D.

Weihnachtsfeier: Wir müssen gaaanz viele Schichten besetzen.

Schicht Einlass Getränke Schicht Zuständig
18-19 Janna, Julia Ben, Caro Einkauf Martin, Kochteam
19-20 Marena Yannik Aufbau Benni, Bieni
20-21 Julia2 Zbiggi, Thomas Abbau Bieni, Marena
21-22 — Laura K. + C. Kochen Bester Koch + Team
22-23 — Laura K. + C. Türsteher Patrick

Awareness Julia D., Aaron — Spendenengel Moritz Waldmann, Patrick

Es gibt bislang 109 Anmeldungen für die Weihnachtsfeier. Bieni erinnert an die Brandschut-
zunterweisung am Montag. Die 250 Euro für Büromaterialien, die wir von den Instituten zu
Weihnachten bekommen, weil wir die Weihnachtsfeier organisieren, werden wieder in Toner
investiert.
Aaron regt an, dass sich die Awarenessmenschen von Ball und Weihnachtsfeier bis Samstag
treffen, um einen Plan dafür zu basteln.
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Party: Minnie und Zbiggi wollten sich gestern mit den ELWlern treffen, aber das Treffen hat nicht
stattgefunden. Die Stimmung auf der Party war gut und es war voll. Die Organisation war
problematisch, da es Kommunikationsprobleme gab und die ELWler unorganisiert sind. Min-
nie hätte nicht mehr so viel Lust, das noch einmal mit den ELWlern zu organisieren. Die
Entscheidung wird dem nächsten Party-Team übertragen. Zbiggi empfiehlt dem künftigen
Party-Team, sich wieder an die MuWis zu hängen, die sind pflegeleicht und wir haben nur
finanzielle Vorteile.

Erstsemestertreffen: Maria erinnert die Protokollanten ans Erstsemestertreffen am Montag.

Sitzung: Die FSR-Sitzung nächste Woche findet am Dienstag statt, da Mittwoch die konstituie-
rende Sitzung der FSV ist.

AWD: Jonte Behring ist krank. Zbiggi übernimmt seinen morgigen AWD.

Hüpfburg: Minnie fragt, wann die BIGS-Posterausstellung ist, um eine Hüpfburg fürs Sommerfest
zu bestellen. Wir überlegen uns bis dahin, ob wir eine Hüpfburg wollen. Wir müssen früh
buchen, aber können noch eine Weile kostenlos stornieren.

Muckeabend: Benni hilft beim Aufbau. Berber fragt Felix Blanke oder Marena, um die Anlage
einmal vorher auszutesten. Nach den Ferien wird der Muckeabend (mit SRB usw. zusammen)
angekündigt.

FS-Tag: Marena erinnert nochmal an den Fachschaftstag am Sonntag um 10 Uhr.

TOP 3: Sonstiges

Schweinchen: Minnie fragt, was wir mit den Marzipanschweinchen, die wir von Springer bekommen
haben, machen. Weihnachtsfeierdeko. Falls sie nicht vorher privat gegessen werden.

Kabelsalat: Valentin hat Herrn Hammes nach mehr befestigbare Steckerleisten für den Tisch im
Büro gefragt, damit der nicht so verkabelt ist. Er schaut mal, ob er noch passende Stecker-
leisten hat. Alle Anwesenden finden die Idee gut.

Kalender: Benni berichtet, dass das Jahr bald vorbei ist und wir somit einen neuen Kalender
brauchen. Er besorgt einen neuen.

Büro: Minnie findet es scheiße, wenn Leute Privateigentum im Büro stehen lassen. Marena ergänzt,
dass darauf geachtet werden soll, dass das Büro ordentlich bleibt: Aufräumen, Verpackungen
von bestelltem Essen außerhalb des Büros entsorgen, damit das ganze Büro nicht mieft,
benutztes Geschirr in die Geschirrbox. Wer Leute dabei ertappt, darf diejenigen boxen daran
erinnern, wie sie sich zu verhalten haben. Es sollte vor allem ordentlich sein, da der Rektor
bald bei uns vorbeikommt.

FSV-Glaskasten: Der FSV-Glaskasten soll als solcher gekennzeichnet werden und es soll ein Hinweis
im FSR-Glaskasten aufgehängt werden.
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KoMa: Marena berichtet, dass Felix Blanke darum bittet, dass ihm alle AKs bis zum 8. Januar eine
Finanzübersicht schicken mit geplanten Einnahmen und Ausgaben. Er bittet außerdem darum,
dass im Sciebo-Ordner nichts gelöscht wird. Janna bittet erneut darum, dass man ihr noch
mehr Tagungshefte als Input für den AK Tagungsheft gibt (außer Erlangen, Berlin, Potsdam).

Ersti-Evaluation: Die Ersti-Evaluationen laufen noch bis nächste Woche Mittwoch. Sollte in den
Erstigruppen etc. mitgeteilt werden.

Marena schließt die Sitzung.

TOP 4: Weihnachtsmarkt
Fast alle Anwesenden gehen auf den Weihnachtsmarkt.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll

Protokoll der FSR-Sitzung vom 11. Dezember 2019
Seite 4


